



**Nombre del alumno:**

**Norma Valeria Rodríguez Galindo**

**Nombre del profesor:**

**Eduardo Ángel cruz**

**Nombre del trabajo: Que es la  
urbanización**

**Materia: ciencias, tecnología,  
sociedad y valores**

**Grado: 1**

**Grupo: A**

Nos hemos podido dar cuenta que cada vez la urbanización va creciendo ya que casi la mitad de la población vive en las ciudades y eso no es todo sino que ello ha sido y va a seguir siendo.

Al principio de la humanidad esto era diferente o lo contrario ya que las personas eran nómadas, esto quiere decir que la gente no se establecían o se quedaban solo en un lugar si no que ellos iban de lugar en lugar en busca de comida.

Pero como nos hemos dado cuenta y hemos aprendido esto ya no es a de esa manera ya que aprendieron nuevas técnicas de cultivo y recolección y esto prácticamente le dio una vuelta o un cambio total a lo que ya se había aprendido ya que no iba a ser necesario ir de lugar en lugar en busca de comida sino que ya se podrían establecer en un lugar aunque serian hogares semipermanentes.

Lo que quiere decir que son hogares semipermanentes ya que después de algunos años tenían que moverse o irse de ese lugar ya que ellos se quedaban sin tierras cultivables. Después de mucho tiempo lograron algo una nueva técnica las cuales son el riego y el labrado de la tierra de esa manera lograron mantenerse más tiempo en algún lugar y también de esa manera lograron que tener por más tiempo comida estable.

También gracias a la comida que ya era más estable mucha gente comenzó a enfocarse en nuevos oficios y no solo de la ganadería y por lo tanto comenzaron las ciudades ya que las ciudades estaban logrando un gran beneficio en la comida ya era tiempo en el cual iban a comenzar con el comercio en las ciudades y gracias al comercio que comenzó a mejorar también comenzó la tecnología. Las cuales eran carros los barcos las carreteras y los puertos.

Ya que estas obras requerían como una mayor atención a un mayor esfuerzo más personas dejaron al campo para mudarse a la ciudad. Algo que realmente era impresionante es que algunas ciudades estaban más pobladas que algunas de hoy en día y eso que ya hay mucha población los territorios de las ciudades estaban cubiertos con murallas.

Hoy en día hay muchas ciudades pero antes no eran como las son ahora la tecnología fue un gran factor ya que permitió la expansión de las ciudades y de esa manera se agregaron nuevos recursos prácticamente para el cuidado de la ciudad.

Realmente se ha podido ver un gran cambio pero todo ello necesitamos cada vez más alimentos más agua y muchos más recursos.